

Aus für CMA: Bauernbund begrüßt Urteil gegen staatlich verordnetes Agrarmarketing

“Endlich”, kommentiert Reinhard Jung, Geschäftsführer des Bauernbundes Brandenburg, das heutige Urteil des Bundesverfassungsgerichts zum Absatzfondsgesetz, wonach Landwirte künftig keine Abgaben mehr für ein zentral gesteuertes Agrarmarketing zahlen müssen: “Die CMA war nie etwas anderes als ein Versorgungsinstitut für altgediente Agrarfunktionäre. Uns Landwirten wurde mit staatlicher Lizenz das Geld aus der Tasche gezogen.” Der Bauernbund hatte seit langem die Abschaffung der Zahlungspflicht gefordert und sieht sich in dem Urteil bestätigt. Jung: “Marketing für Agrarprodukte macht eigentlich nur Sinn, wenn Spezialitäten verkauft werden. Was dem einzelnen Betrieb wirklich etwas bringt, können wir Landwirte nun glücklicherweise selbst entscheiden.”

*Bauernbund Brandenburg
Geschäftsführer Reinhard Jung
Dorfstraße 20, 19336 Lennewitz
Telefon (038791) 80200
Telefax (038791) 80201
jung@bauernbund-brandenburg.de
<http://www.bauernbund-brandenburg.de>*